

Wir möchten uns bei allen Eltern bedanken, die die Arbeit der Schule wieder tatkräftig unterstützt haben. HERZLICHEN DANK!

Wir danken
insbesondere den
Pflegschaftsvorsitzenden
der Klassen, den Mitgliedern der
Schulkonferenz, den HelferInnen beim Elterncafé
der Einschulung und beim Martinsfest, dem Schulbüchereiteam sowie allen Förderern und Unterstützern der Schule.

Auch in diesem Jahr haben wir weiterhin an Schulentwicklungsprozessen

gearbeitet, um die Qualität der schulischen Arbeit zu sichern und zu verbessern. Die Arbeit am schuleigenen Arbeitsplan Deutsch ist derzeit einer unserer Arbeitsschwerpunkte.

Gemeinsam haben wir auch in diesem Jahr wieder das Leben und Lernen an unserer Schule gestaltet. Schön waren die besonderen Schulsituationen: Zoobesuch mit der aanzen Schule, die Klassenf

der Zoobesuch mit der ganzen Schule, die Klassenfeiern, die Einschulungsfeier, das Martinsfest, der Weihnachtsstück "Der Nussknacker" im Opernhaus, das Singen im Advent

Und bis zum

Jahresende gibt es auch noch
einen weiteren gemeinsamen Termin, unseren
Weihnachtsgottesdienst (Do., 15.12.22, 10 Uhr,
Unterbarmer Hauptkirche am Loh). Am letzten Schultag
(Donnerstag, den 22.12.2022) endet der Unterricht um 11.40 Uhr.
Der erste Schultag nach den Ferien ist der 09.01.2023.

Wir wünschen allen Eltern, Kindern und deren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest und freuen uns auf ein neues Jahr mit euch und Ihnen.